



Sacapuntas

DICE
QUE SE
MANDA SOLA



MÓNICA
SOTO

► Muy altanera anda la presidenta del TEPJF, **Mónica Soto**. Primero exigió a cuatro ministros de la SCJN excusarse de votar en el tema de las suspensiones a la elección judicial, y ahora sostiene que ni ella ni el organismo que representa se someten a la Suprema Corte. Es más, dice que sus sentencias de ninguna manera pueden ser revisadas por el máximo tribunal del país, aunque en su propio nombre se indica que la institución es parte del Poder Judicial. Que alguien le diga.



PIÑA PRESIDE
EL PRIMER MES

NORMA PIÑA

► La Comisión de Transición del Poder Judicial inició sus trabajos, con el objetivo de garantizar que los cambios de la Reforma en la materia se consoliden con orden. Se acordó que la presidencia sea rotativa cada mes, y la primera será para **Norma Piña**, presidenta de la Corte. A ver si doña Mónica no se enoja, pues también está en ese grupo.



BUEN AVANCE
DEL BACHETÓN

JESÚS ESTEVA

► Muy en serio se tomó su encomienda el titular de la SICT, **Jesús Esteva**. A pocos meses de lanzar el programa Bachetón, hay 66% de avance en la Red Carretera Federal Libre de Peaje, con más de 187 mil baches atendidos. Nayarit alcanzó cobertura de 100%, y Colima, Guerrero, Tabasco, Aguascalientes, Jalisco y Michoacán superan el 80%.



SAMUEL GARCÍA

AVANZA JUICIO
CONTRA SAMUEL

▶ Aprobó la Comisión Anticorrupción del Congreso de Nuevo León iniciar juicio político contra el gobernador **Samuel García**, por violaciones a la ley electoral. Nos dicen que hoy se presentaría la solicitud ante el Pleno, donde tendría que ser aprobada por al menos 28 votos. Los nueve legisladores de Morena serán claves.

OMAR GARCÍA
HARFUCHAFINA ESTRATEGIA
PARA TABASCO

▶ Este miércoles el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, se reúne con el gobernador de Tabasco, **Javier May**. El tema del encuentro es delinear una estrategia contra la violencia en el estado, que los últimos días ha sido noticia nacional. De entrada, se reforzó la entidad con 300 elementos del Ejército Mexicano e investigadores.

LUIS
ARMANDO
MELGARHOY SALE
EL DICTAMEN

▶ Este miércoles se dictamina en el Senado la reforma a la Ley del Informativo, para que el jueves se discuta en el pleno y eventualmente se apruebe. Pero todavía el presidente de la Comisión de Reordenamiento Urbano y Vivienda, **Luis Armando Melgar**, llamó a empresarios y obreros a presentar sus inquietudes para tomarlas en cuenta.

RICARDO
MONREALLAS PRIORIDADES
DEL MES

▶ Cinco prioridades para lo que queda de febrero se fijó el presidente de la Jucopo de San Lázaro, **Ricardo Monreal**. Se trata de iniciativas para prohibir la siembra de maíz transgénico, una nueva ley de Seguridad Pública, una del Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación, ley de Ingresos sobre Hidrocarburos y la Ley del ISSSTE.